

La pilule du viol : Le roofie - 1/1

Attention à la pilule du viol ! Boîte sympa. Samedi soir. Deux heures du mat'. Il est beau gosse, vous êtes plutôt pompète. Il vous offre un verre...

Attention à la pilule du viol ! Boîte sympa. Samedi soir. Deux heures du mat'. Il est beau gosse, vous êtes plutôt pompète. Il vous offre un verre. Pourquoi pas, mais avec réserve : le roofies, la "drogue du viol", très répandue aux States débarque en Europe.

Sous forme de poudre blanche ou de liquide clair, cette substance se dilue aisément dans votre cocktail. Sans virer parano, faites-vous servir exclusivement par le barman, ne partez pas aux toilettes sans votre verre ou avant de l'avoir terminé.

Utilisé à l'origine comme un tranquillisant ou un somnifère, le roofies procure détente et légère euphorie. Bref, ses effets sont semblables à ceux de l'alcool. A priori rien de terrifiant sauf que le roofies est utilisé à des fins détournées. Cette drogue n'est pas chimique, ni hallucinogène mais ses effets s'accompagnent d'amnésie temporaire. Idéal donc, pour le violeur présumé qui peut profiter des jeunes filles à leur insu. Traumatissant pour l'abusée dont les souvenirs reviennent progressivement.

Mal dosée, la substance développe des vertus désinhibantes, voire prosexuelles. Les conséquences s'avèrent souvent tragiques.

Sans voir des violeurs partout, dites-vous que certains détraqués ne lésinent pas sur les moyens pour arriver à leurs fins. Pour éliminer tout risque, quelques précautions s'imposent. Faites gaffe...Mieux vaut prévenir que guérir dit le dicton.

Les bonnes "drogues" de l'amour :

- Le désir (encore et encore)
- L'amour (encore et encore plus)
- Barry White (GRRR...)
- Le chocolat (mmmh...)
- Les massages (thailandais ou très personnalisé...)
- Le champagne (avec modération. Tu t'es vue quand t'as bu?)